



**MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS,
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL
APDO 13-4.400 CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS
TEL. 24-01-09-15 / 24-01-09-16 FAX 24-01-09-75**

**ACTA 49
SECRETARIA MUNICIPAL
CIUDAD QUESADA**

ACTA NÚMERO CUARENTA Y NUEVE DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS, EL VIERNES VEINTICUATRO DE AGOSTO DEL DOS MIL DOCE, A LAS DIECISEIS HORAS EN EL SALON COMUNAL DE COOPEVEGA DE CUTRIS, SAN CARLOS.--

CAPITULO I. ASISTENCIA.--

MIEMBROS PRESENTES:

REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Carlos Eduardo Villalobos Vargas, Presidente Municipal, Gilberth Cedeño Machado, Vicepresidente Municipal, María Marcela Céspedes Rojas, Carlos Fernando Corella Cháves, Gerardo Salas Lizano, Aida Vásquez Cubillo, Juan Carlos Rojas Paiagua, Elí Roque Salas Herrera, Edgardo Vinicio Araya Sibaja. --

REGIDORES SUPLENTE, SEÑORES (AS): Gisela Rodríguez Rodríguez, Juan Rafael Acosta Ulate, Everardo Corrales Arias, Jose David Vargas Villalobos, Rolando Ambrón Tolmo, Ana Leticia Estrada Vargas, Liz Diana Vargas Molina.--

SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Adolfo Vargas Aragonés, Edgar Rodríguez Alvarado, María Mayela Rojas Alvarado, Leticia Campos Guzmán, José Francisco Villalobos Rojas, Eladio Rojas Soto, Omer Salas Vargas, Milton Villegas Leitón, Auristela Saborío Arias.—

SÍNDICOS SUPLENTE, SEÑORES (AS): Heidy Murillo Quesada, Margarita Durán Acuña, Nehismy Fabiola Ramos Alvarado, Elizabeth Alvarado Muñoz, Randal Alberto Villaobos Azofeifa, Isabel Arce Granados, Edenia Sequeira Acuña.--

ALCALDE MUNICIPAL: Alfredo Córdoba Soro.--

MIEMBROS AUSENTES

(SIN EXCUSA)

Edgar Chacón Pérez, Judith María Arce Gómez, Adriana Gabriela Pérez González, Miguel Antonio Esquivel Alfaro, Ileana Alvarado Zúñiga, Ronald Corrales Jiménez.--

MIEMBROS AUSENTES

(CON EXCUSA)

Rafael María Rojas Quesada (comisión), Magally Alejandra Herrera Cuadra (comisión), Juan Carlos Brenes Esquivel (comisión), Evaristo Arce Hernández (comisión), Ligia María Rodríguez Villalobos (comisión), Baudilio Mora Zamora (comisión).--

CAPITULO II. LECTURA DE LA AGENDA.

ARTÍCULO No. 01. Lectura de la Agenda.--

El señor Presidente Municipal, Carlos Eduardo Villalobos Vargas, procede a dar lectura a la agenda, la cual se detalla a continuación:

1.- Comprobación del Quórum.-

2.- Lectura de la agenda aprobada mediante artículo N° 19 del acta N° 43 de la Sesión Ordinaria celebrada el lunes 06 de agosto del 2012 en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de San Carlos.-

PUNTOS A TRATAR:

- Análisis de la situación actual de los caminos vecinales.
- Proyecto corriente trifásica a Coopevega.

CAPITULO III. ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LOS CAMINOS VECINALES.

ARTÍCULO No. 02. Análisis de la situación actual de los caminos vecinales.--

El señor Randall Villalobos Azofeifa, representante de las organizaciones comunales, procede a hacer entrega de las solicitudes que dichas organizaciones plantean al Concejo Municipal las cuales se detallan a continuación:

Coopevega de Guiris, 24 de Agosto del 2012.

Señores(as):
Consejo Municipal
Ciudad Quesada, San Carlos.

Estimados señores(as):

Reciban un cordial saludo por parte de la Asociación de Desarrollo Integral de Coopevega de Guiris y permítanos expresarles nuestras felicitaciones por su gestión en beneficio de la Zona Norte.

Sirva la presente para hacerles llegar la petición de la Señora Maritza Ruiz Ruiz con número de identidad 5 0168 0115 la cual solicita se le ayude con el lastreo de 500 metros de calle pública que consta el folio real 327454 y plano A-0340314-1996 ubicada a 9km N, 300 del Almacén Coopevega, que según la red vial cantonal es el camino publico 2-10-110.

La solicitud se debe ya que es un requisito que Coopelesca solicita que el camino sea lastrado para hacer el proyecto eléctrico, ella vive en la zona desde hace aproximadamente 40 años y nunca han tenido el fluido eléctrico en la finca, ahora al ser socio de la nueva Cooperativa que se formo en la zona, necesitan tener acceso al fluido eléctrico.

Para mayor información pueden comunicarse con nosotros a los números de teléfonos 2467-31-37 / 2467-30-29 o al correo electrónico randallvillalobosazofeifa@gmail.com.

Concejo Municipal de San Carlos

ACTA 49-2012

PAG.3

Viernes 24 de agosto del 2012

Sesión Extraordinaria

Gracias anticipadas por atender nuestra solicitud, esperando una respuesta positiva.

.....

Coopevega de Cutris, 24 de agosto del 2012

Sres.

Consejo Municipal

Estimados Señores(as):

Reciban un cordial saludo de parte del Comité de Deportes de Coopevega de Cutris.

El motivo de presente es para solicitarles la malla para cerrar la cancha de fútbol, porque la gente dentro de cancha a practicar o enseñar a otros a andar en motos y cuadriciclos.

Esperando contar con su colaboración y en espera de una respuesta positiva a nuestra solicitud.

.....

Coopevega de Cutris, 24 de Agosto del 2012.

Señores(as):

Consejo Municipal

Ciudad Quesada, San Carlos.

Estimados señores(as):

Reciban un cordial saludo por parte de la Asociación de Desarrollo Integral de Coopevega de Cutris y permítanos expresarle nuestras felicitaciones por su gestión en beneficio de la Zona Norte.

Somos la Asociación de Desarrollo Integral, cuyo propósito es el bienestar de la comunidad, por lo cual en este momento comenzamos con proyecto comunales entre los cuales se encuentra el poder cerrar con malla electro soldada la parte de arriba del Salón Comunal ya que estos momento se encuentra abierto por lo que es muy inseguro pero desafortunadamente no contamos con suficientes fondos económicos para poder hacerle frente al proyecto, por lo cual acudimos a su generosidad para llevarlo a cabo ya que somos conocedores de todas las ayudas brindadas en la zona.

Para mayor información pueden comunicarse con nosotros a los números de teléfonos 2467-31-37 /

2467-30-29 o al correo electrónico randallvialobosazofeifa@gmail.com

Gracias anticipadas por atender nuestra solicitud, esperando una respuesta positiva.

.....

Coopevega de Cutris, 24 de agosto del 2012

Sres.

Consejo Municipal

Estimados Señores(as):

Reciban un cordial saludo deseándoles éxitos en sus proyectos de parte del comité de Camino de la Cascada de Cutris.

El motivo de la presente es para solicitarles 80 alcantarillas, para desaguar el camino de la Cascada y el recarpeteo del mismo; y la construcción del puente de la Cascada la cual no se puede pasar material del playón.

Esperando contar con su colaboración y en espera de una respuesta positiva a nuestra solicitud.

.....
AGOSTO DEL 2012 COOPEVEGA CUTRIS

Señores:
Consejo municipal San Carlos, Alajuela.

Estimados Señores.

Por este medio le saludamos deseándoles muchos éxitos en tan importante labor.

La misiva es para solicitarles que nos ayuden a solucionar la problemática que tenemos con respecto al agua hay 33 familias que viven en los alrededores de cruce de Moravia Y San Vito, lo cual no obtenemos el servicio de agua potable cada uno de estos vecino cuentan con posos propios lo cual estos no son de una buena calidad para el consumo humano, tomando en cuenta que el pozo del acueducto que abastece a nuestra comunidad Coopevega es de muy buena calidad y tiene las condiciones adecuadas para abastecer agua a todos estos vecinos y que además este está ubicado en el área donde no tenemos agua.

Debido a esta situación que es tan preocupante para todo nos dirigimos a nuestro gobierno local para pedirles respetuosamente que nos ayuden a solucionar este problema ya que necesitamos de este importantísimo líquido vital que es el agua potable.

Esperamos su pronta respuesta positiva.

.....
AGOSTO DEL 2012 COOPEVEGA CUTRIS

Señores:
Consejo municipal San Carlos, Alajuela.

Estimados Señores.

Por este medio le saludamos deseándoles muchos éxitos en tan importante labor.

La misiva es para solicitarles la reparación del calle municipal ruta 286 ya que este requiere trabajos de niveladora alcantarillado y lastre.

Esperamos su pronta respuesta positiva,

Bendiciones.
.....

ASOCIACIÓN DE DESARROLLO INTEGRAL LLANO VERDE DE POCOSOL
Llano Verde, 23 de agosto, del 2012.

CONSEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS

La Asociación de **Desarrollo Integral de Llano Verde** de Rocoso!, cédula Jurídica.3-002-558767

le saluda y le desea muchos éxitos en sus labores en pro de los caminos de las comunidades y de cantón.

Nuestra preocupación se basa en el mal estado en que quedo nuestro camino después del inicio de la Trocha en el sector de Tiricia el Concho y Llano Verde Moravia, la cual fue usada para el ingreso de maquinaria pesada a finales del invierno pasado (2011) y inicio del año 2012. Durante este periodo se aprovecho para raspar nuestro camino Concho La Tiricia quitando la capa de material que nuestra comunidad durante muchos años había logrado colocar con mucho esfuerzo.

La falta de material en las partes específicas que fueron raspadas, pone en peligro el transporte de estudiantes que día a día viajan a la Telesecundaria del Concho a seguir sus estudios de secundaria los que son 25 en total y se desplazan en un bus siempre y cuando este seco y en un carro de cajón si esta de lluvia, pero los daños que se ven que han proporcionado los primeros aguaceros del año, nos tiene alarmados porque ni el camión que los transporta va poder desplazarse en esas partes que fueron raspadas.

Cuando las empresas ingresaron a nuestra zona nos ofrecieron arreglar nuestro camino por lo que el paso de la a niveladora nos pareció excelente, pero solo lo hicieron para poder entrar ellos sin contratiempo y nos dejaron con un fuerte problema que no podemos resolver si no contamos con la ayuda y respaldo de ustedes.

Acudimos a ustedes para solicitarle que interponga sus buenos oficios y se destine material del que está quebrado en los tajos del San Juan para reparar nuestro camino el cual fue una obra hecha por nuestra comunidad con ayuda municipal.

Esperando una respuesta positiva se suscribe atentamente:

.....

Moravia de Cutris, 24 de agosto del 2012

Señores:
Consejo Municipal de San Carlos.
Ciudad Quesada.

Estimados señores

Por medio de la Presente nos dirigimos a ustedes para saludarlos y a la vez solicitarles muy respetuosamente de su colaboración para darle paso al Proyecto de Acueducto que se pretende formar en Moravia de Cutris, ya que es una población que se encuentra en medio de dos comunidades que cuentan con el servicio de agua potable, por lo tanto los ingenieros de SENARA han realizado los estudios pertinentes para la elaboración del proyecto. Los cuales han sido negativos, por lo cual el A y A está llevando a cabo los estudios para que se realice el proyecto con un pozo perforado, el informe de los resultados estarán para el día jueves 30 de agosto del presente año, por lo tanto ya los lugares han sido medidos con GPS por lo

que se espera un resultado positivo de dicho estudio.

.....

Moravia de Cutris, 24 de Agosto del 2012.

**Señores(as):
Consejo Municipal
Ciudad Quesada, San Carlos.**

Estimados señores(as):

Reciban un cordial saludo por parte de la Asociación de Desarrollo Integral de Moravia de Cutris número de cédula jurídica 3-002611561, deseándoles éxitos en tan importantes labores.

La presente es para solicitarles el arreglo de camino que va de Chamorro a Crucitas-Monumento **ruta # 2-10-203** esta solicitud se debe a que este momento está en pésimas condiciones y en invierno es imposible transitarla.

Para más información sírvanse llamar a número de teléfono 2467 31 05 con el Señor Walter Arce Rodríguez Vicepresidente de la Asociación.

Esperando una respuesta

.....

San Vito de Guiris, 24 de Agosto de! 2012.

**Señores(as):
Consejo Municipal
Ciudad Quesada, San Carlos.**

Estimados señores(as):

Reciban un cordial saludo de parte de Asociación de Desarrollo Integral de San vito de Guiris, cédula jurídica # 3002-592833 deseándoles éxitos en tan importantes labores.

La presente es para informarles que gracias a Dios la construcción de la cocina comunal está casi terminada, ahora nos urge poder hacerle la parte del comedor que mide 54 mts² pero no contamos con fondos económicos para terminar de construir, en estos momentos requerimos de materiales como perlin, hierro para techo, cielorraso, cerámica, tubos y malla para cerrar ya que el proyecto está en sócalo y contra piso.

En espera de que nuestra petición se acogida por ustedes, quedarnos muy agradecidos

.....

**ASOCIACIÓN ADMINISTRADORA DEL ACEUDUCTO V
ALCANTARILLADO SANITARIO DE
COOPEVEGA DE CUTRIS.**

Coopevega de Cutris, 20 de Julio del 2012.

**Señores(as):
Consejo Municipal**

Ciudad Quesada, San Carlos

Estimados señores(as):

Reciban un cordial saludo de parte de la Asociación Administradora del Acueducto y Alcantarillado Sanitario de Coopevega de Cutris, deseándoles éxitos en tan importantes labores.

La presente misiva es para pedirles su colaboración en beneficio de la Asociación del Acueducto, en este momento el Ministerio de Salud nos exige que cerremos los lotes en los cuales están los pozos y el tanque de abastecimiento para los cuales necesitamos, 370 metros de malla, 20 kilos de soldadura, 195 tubos para malla pero en estos momentos tenemos un déficit de dinero por motivos de mejoramiento y pintura del tanque de abastecimiento y se nos hace imposible hacerle frente al proyecto de enmallado de los lotes.

Por tal motivo recurrimos a ustedes para solicitarles el apoyo ya que nos urge por que el Ministerio de Salud nos dio un tiempo prudencial para ejecutar la medida del cercado.

En espera-de una respuesta positiva a nuestra solicitud.

Se despide de ustedes.

.....
Coopevega de Cutris, 23 de Agosto del 2012.

**Señores(as):
Consejo Municipal.
Ciudad Quesada, San Carlos.**

Estimados señores(as):

Permítanos expresarle nuestra admiración y sinceras felicitaciones por su gestión en beneficio de las comunidades.

Somos el Gobierno Estudiantil de la Escuela Coopevega de Cutris, Código presupuestario 1399, es nuestro proyecto dotar a nuestra institución del entechado del planchel que esta contiguo a las aulas y que mide 20 ancho x 30 de largo, en este momento requerimos esa construcción por que este año nos abrieron el código de educación física y los días que llueve no hay en donde hacer las practicas, además se le daría uso en los actos cívicos y actividades que se realizan en nuestra institución ya que no contemos con un auditorio, pero desafortunadamente no contamos con suficientes fondos económicos, por lo cual acudimos a ustedes para realizar nuestro proyecto.

Tengan la seguridad que ese entechado se lo agradecerían doscientos alumnos que asistamos a la escuela.

Para mayor información pueden comunicarse con nosotros a tos números de teléfono 2467-30-60 / 2467-31-37 o al correo electrónico.viimapatricia@costarricense.cr

La señora Roxana Montero Mora, vecina de la comunidad de Coopevega, solicita que el camino 2-10-253 ubicado frente a la escuela de Coopevega, el cual cuenta con una extensión de aproximadamente tres kilómetros, sea intervenido.

El señor Fernando Varela, vecino de la comunidad de Coopevega, manifiesta su preocupación y la de los vecinos por el hecho de que muchas personas están invadiendo los caminos públicos con construcciones, denunciando la construcción de un comercio a la entrada de la calle que comunica al salón comunal considerando importante que se dé respaldo a las Asociaciones de Desarrollo a fin de lograr evitar este tipo de cosas.

El señor Alberto Corrales Vargas, vecino de la comunidad de Coopevega y representante de Coope Agrovega, señala que dicha cooperativa es de la zona y está beneficiando a catorce comunidades trabajando básicamente en lo que es la producción de leche y queso palmito, indicando que ya hicieron entrega de una solicitud para poder hacer público dos kilómetros de camino que fueron donados destacando que ya el INFOCOOP les financió el dinero para hacer la construcción y Coopelesca va a colaborar con la extensión de electrificación que hace falta para llegar a la planta.

El Regidor Edgardo Araya indica que al inicio de este Concejo se trató de implantar la costumbre de sesionar en las comunidades a fin de estar más cerca de ellas considerando importante escuchar decir a las personas que les complace y les parece muy bien que se estén acercando a ellos, señalando que es importante tratar el tema referente a las barandas del puente sobre el río Chamorro ya que en el sitio se llevaron el puente para colocarlo en otro lugar siendo que las personas que transportan ganado por allí están teniendo serios problemas por la ausencia de las mismas, destacando además la problemática por el alumbrado en Crucitas lo cual afecta al señor Alfredo Arias quien aún no puede disfrutar de la electricidad por haber un problema entre Coopelesca y la Municipalidad por un tema de camino para poder ingresar el cableado, considerando importante que con relación a los dos puntos tratados anteriormente los vecinos puedan tener respuesta hoy.

El Regidor Carlos Corella señala que con la colocación de la energía trifásica ya no hay excusa para que cualquier empresa venga a instalarse en la zona, solicitando a las organizaciones comunales que le indiquen si requieren de algún tipo de apoyo por parte del Concejo para poder dar a conocer esto al resto del país lo cual serviría de impulso a Coopevega y al resto de comunidades aledañas.

El Regidor Gerardo Salas indica que en cuanto al tema de caminos no le cabe la menor duda de que el Concejo de Distrito ha hecho una buena labor, considerando que la labor del Concejo Municipal en este sentido es más que todo simbólica y de apoyo a las gestiones que se realizan ante la Administración Municipal brindando el apoyo de la fracción del Partido Liberación Nacional en las gestiones que realicen a fin de que los caminos de este distrito mejoren cada día más.

El Regidor Gilberth Cedeño indica que conoce del acompañamiento importante que se le ha estado dando a Coope Agrovega por parte del Ministerio de Agricultura y Ganadería, solicitando a los representantes de dicha cooperativa que le indiquen cuánta producción esperan sacar de la planta que INFOCOOP les va a financiar así como la cantidad de asociados que aproximadamente tiene la cooperativa, manifestando su apoyo a la misma reconociendo el gran esfuerzo que se está haciendo para sacarla adelante.

El Presidente Municipal manifiesta que el procedimiento que le darán a las notas presentadas es remitirlas al Concejo de Distrito de Cutris el cual establece prioridades con un presupuesto que es limitado para invertir en todas las comunidades, resaltando la organización demostrada hoy por parte de las comunidades al reunirse para presentar sus solicitudes al Concejo Municipal de manera escrita.

El señor Alcalde manifiesta que dentro de las solicitudes que se plantearon está lo referente a la problemática que tienen en cuanto al tema de los pozos dado que el AyA los está obligando a cerrar con malla los sitios en donde se encuentran dichos pozos recomendando al Concejo Municipal que se presupueste esto dentro del extraordinario, señalando que en cuanto a las solicitudes para los caminos recomendaría que todos los caminos municipales indicados se metan en prioridades lo cual ya fue hecho por la Junta Vial, informando que también se está planteando la posibilidad de cerrar el salón comunal de Coopevega el cual se encuentra muy descubierto así como la construcción de un comedor para la comunidad de San Vito, recalando que el tomar estos acuerdos no significaría que los recursos estarían de inmediato.

El Regidor Carlos Corella propone al Concejo que incluya dentro de las prioridades de caminos del distrito de Cutris todas las solicitudes planteadas hoy, que se incluya presupuesto para la instalación de mallas a los pozos en acatamiento a solicitud planteada por AyA así como asignación de recursos para la compra de perling para cerrar el salón comunal de Coopevega.

El Regidor Gerardo Salas propone que las dos recomendaciones que está planteando el señor Alcalde de incluir en el presupuesto extraordinario el dinero suficiente para la malla de los pozos y el perling para el salón comunal sea presentado el próximo lunes por medio de una moción para que se vea normalmente en la Sesión Municipal dado que los mismos no se encuentran incluidos en la agenda pudiéndose modificar la agenda para conocer los mismos en este instante.

El Regidor Edgardo Araya presenta una moción de orden a fin de modificar el orden del día y conocer los puntos anteriormente indicados.

SE ACUERDA:

Acoger la moción de orden tal y como fue planteada por el Regidor Edgardo Araya.
Votación unánime.

El Regidor Edgardo Araya señala que este Concejo siempre ha sido respetuoso de las decisiones que se toman en los Concejos de Distrito por lo que considera importante que se informe de las razones por las cuales se están tomando estos acuerdos, recalando que es por medio de los Concejos de Distrito que se deben de plantear las prioridades.

SE ACUERDA:

Incluir dentro de las prioridades de caminos del distrito de Cutris todas las solicitudes planteadas por las comunidades en la sesión extraordinaria llevada a cabo en la comunidad de Coopevega de Cutris, solicitándose también la inclusión de presupuesto para la instalación de mallas a los pozos ubicados en dicha comunidad en acatamiento a solicitud planteada por AyA así como asignación de recursos para la compra de perling para cerrar el salón comunal de Coopevega. **Votación unánime.**
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.

El Presidente Municipal presenta una moción de orden a fin de modificar el orden del día ya que hay vecinos de la comunidad de Moravia de Cutris que acaban de llegar a la sesión y desean que se conozca una solicitud que están planteando con relación a un proyecto de acueducto.

SE ACUERDA:

Acoger la moción de orden tal y como fue planteada por el Presidente Municipal.
Votación unánime.

Se recibe nota emitida por organizaciones comunales de Moravia de Cutris, la cual se detalla a continuación:

Moravia de Cutris, 24 de agosto del 2012

Señores:

Consejo Municipal de San Carlos.

Ciudad Quesada.

Estimados señores

Por medio de la Presente nos dirigimos a ustedes para saludarlos y a la vez solicitarles muy respetuosamente de su colaboración para darle paso al Proyecto de Acueducto que se pretende formar en Moravia de Cutris, ya que es una población que se encuentra en medio de dos comunidades que cuentan con el servicio de agua potable, por lo tanto los ingenieros de SENARA han realizado los estudios pertinentes para la elaboración del proyecto. Los cuales han sido negativos, por lo cual el A y A está llevando a cabo los estudios para que se realice el proyecto con un pozo perforado, el informe de los resultados estarán para el día jueves 30 de agosto del presente año, por lo tanto ya los lugares han sido medidos con GPS por lo que se espera un resultado positivo de dicho estudio.

El señor Felipe Ramírez Pérez, vecino de la comunidad de Moravia, señala que en febrero del 2010 la Asociación de Desarrollo Integral de Moravia integró un comité para conformar el desarrollo en dicha comunidad siendo una de sus prioridades el abastecimiento de agua potable dado que solamente cuentan con pozos artesanales sin estudios técnicos, señalando que la Universidad de Costa Rica les está brindando apoyo en este tema esperando que se acoja la solicitud que se está presentando por parte de la comunidad de Moravia referente al tema del acueducto, solicitando además apoyo para la reparación de varios puentes que se encuentran dañados.

El señor Roberto Salom, Vicerrector de Acción Social de la Universidad de Costa Rica, manifiesta que a través de la acción social la Universidad de Costa Rica se vincula con las comunidades y ofrece asesoría, a veces calificada y profesionalmente dada y a veces a través del trabajo comunal que realizan los estudiantes, señalando que en este caso la Universidad tiene diversos proyectos en el campo de la acción social con la comunidad de Moravia apoyando técnicamente las gestiones que la comunidad realiza en relación a la posibilidad de obtener agua potable para esa comunidad, indicando que ellos quisieran garantizar que a través del trabajo comunal y de la acción social la Universidad va a seguir apoyando a la comunidad de Moravia solicitando al Concejo Municipal que apoyen las gestiones de dicha comunidad para obtener su derecho al agua potable informando que se está a la espera del resultado de estudios que está haciendo AyA esperando el apoyo del Concejo en esta gestión.

El Regidor Edgardo Araya señala que lo que ésta comunidad requiere y el mensaje que se puede enviar a las instituciones del Estado es que éste Concejo está con la comunidad de Moravia y con todas las demás comunidades que sufrieron por mucho tiempo la división ante proyectos de desarrollo que no compartían muchos pobladores,

indicando que es bueno ver que nuevamente se están conjuntando para ver proyectos que beneficien a toda la comunidad secundando la solicitud que hace el señor Vicerrector.

El Regidor Elí Salas manifiesta que mientras en la Asamblea Legislativa se viene dando una discusión sobre el tema del agua como derecho humano fundamental las comunidades han ido adelantando ese proceso satisfaciendo esa necesidad que indudablemente es fundamental todos los días en todas las comunidades destacando que el hecho de que hoy la comunidad de Moravia esté planteando este tema ante el Concejo Municipal después de que lo han hecho en otras instituciones del Estado que tienen como función que las comunidades cuenten con el servicio de agua potable lo mínimo sería que con un acuerdo unánime este Concejo apoye las gestiones que está haciendo la comunidad esperando la apertura del Concejo y la Alcaldía cuando más adelante se conozca de los costos en que se va a incurrir para realizar este proyecto en concreto, reconociendo al apoyo de la Universidad de Costa Rica en las comunidades.

El señor Alcalde manifiesta que le alegra mucho que las universidades estén metidas en las zonas fronterizas indicando que el equipo municipal acaba de aprobar quince millones para la compra de un back hoe para que en algunos sectores de Cutris se puedan hacer zanjeados indicando que el BID tiene el dinero para traer el acueducto hasta Coopevega siendo importante que la Universidad de Costa Rica tenga la información sobre ese caso ya que si el acueducto viene para Coopevega se podría aprovechar para que lo haga hasta Moravia y se haga un solo proyecto considerando importante que se analice la posibilidad de conjuntar esfuerzos.

SE ACUERDA:

Brindar un voto de apoyo a las gestiones que realiza la comunidad de Moravia de Cutris ante Acueductos y Alcantarillados (AyA) referentes al Proyecto de Acueducto que se pretende llevar a cabo en dicha comunidad. **Votación unánime. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

CAPITULO IV. PROYECTO CORRIENTE TRIFÁSICA A COOPEVEGA.

ARTÍCULO No. 03. Proyecto corriente trifásica a Coopevega.--

El señor Carlos Herrera, vecino de la comunidad de Coopevega, señala que el proyecto de corriente trifásica viene por la comunidad de San Joaquín existiendo muchas posibilidades de que se abran nuevos negocios gracias a esto lo cual traería nuevas fuentes de trabajo para la zona.

El señor César Esquivel Alvarado, funcionario del Departamento de Redes Eléctricas de Coopelesca, manifiesta que el proyecto de la conversión de línea que se está haciendo desde Buenos Aires y que va a llegar exactamente dos kilómetros delante de la escuela de Chamorro es un proyecto que tiene un costo de quinientos quince millones de colones financiándose en dos etapas, la primera es de San Joaquín a Buenos Aires y es financiada con fondos de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos, y la segunda etapa que es de San Joaquín a Chamorro es financiada con fondos de FODESAF indicando que ese dinero está prácticamente aprobado y en el momento en que se termine la primera etapa se continuaría hasta Chamorro, indicando que en total son cuarenta y cuatro kilómetros desde Buenos Aires hasta Chamorro siendo muchos los beneficios que el proyecto va a traer a la comunidad ya que

Concejo Municipal de San Carlos

ACTA 49-2012

PAG.12

Viernes 24 de agosto del 2012

Sesión Extraordinaria

se van a poder establecer grandes industrias recordando que la línea que se tiene viene por campo travieso lo que genera muchas averías y problemas de voltaje siendo que la línea nueva va a venir por calle pública señalando que la línea que se tiene actualmente cuenta con más de treinta años por lo que está llegando prácticamente al fin de su vida útil destacando que la nueva línea es algo recién construido y nuevo por lo que va a estar en mayor capacidad informando que con esta nueva línea se va a permitir que la capacidad pase de un mega a ocho megas quedando capacitada esta zona para recibir por muchos años gente que quiera hacer sus viviendas acá o quieran establecer sus empresas.

AL SER LAS 17:07 HORAS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN.--

**Carlos Eduardo Villalobos Vargas
PRESIDENTE MUNICIPAL**

**Alejandra Bustamante Segura
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

